

# Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 22. Mai 1847



Rathsprotocoll

Zur Sitzung vom 22 Mai 1847 in Politicis.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haydinger

„ M. R. Maurer verhindert

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Sekretär Pospischil

Referat des Hr. M. R. Bleyer.

4033. Kanzleipraktikant Johann Petz bittet um Entlassung.

Hierüber wird Exhibent aus den hierämtl Verordnung entlassen u. hievon der Expeditor wegen sogleicher Enthebung desselben von den ihm allfällig übertragenen Arbeiten durch Vorhalt verständigt. Im Uibrigen wird dem Bittsteller bestätigt, daß er, aus Ursache der von ihm gebethenen Zulassung zur unentgeltlichen Kanzleipraxis, seit 10. Febr. 1846 bis heute bei diesem Maäte in probeweiser Verwendung gestanden sei, u. während dieser Zeit sich als sehr befähigt, willig, brauchbar, fleißig, verschwiegen und nüchtern erwiesen u. zugleich ein anständiges u. moralisches Betragen an den Tag gelegt habe.

Haydinger

Pospischil